

私は、令和六年度四月より砂原児童基金の奨学金の支援をいたしました。将来的の目標に向けて希望を持ち、勉学に励んでいくことができました。

そして、何事にも前向きな気持ちで受験生として充実した生活を送ることが出来ました。私は、大学生に採用していただきありがとうございましたおかげでと改めて感謝の気持ちを込めましてお礼申し上げます。

私は、現在目標志望校に合格する計画として、まず受験科目で英検利用ができるため、塾を取得することができた。そして、目標私立大学の残りの数学と国語の科目を、塾の講師の徹底したご指導により強化を図ることができた。私は、この感謝の気持ちを合格という形でお返しだきるよう頑張ります。二学期もおりまし



私は奨学金を利用して塾に通うことができる  
本当に感謝しています。英語では塾の授業が  
とても分かりやすいので成績も伸びていてと  
てもうれしいです。中間テストと期末テスト  
ではどちらも二位をとることができ、塾で勉強  
をした所が出てきたときはとてもうれしくな  
ります。

一方で、数学はまだ苦手なので分からぬい問  
題もありますが塾で丁寧に教えてもらつて少  
しづつ分かるようになつてきました。

将来は大学の看護科に進学しようと思つて  
いて今のうちに基礎的な学力をしつかり身に  
付けることが重要だと思つています。三学期  
では数学を克服しながら英語もこのまま力を  
伸ばして次のテストでは一位を取れるようにな  
る頑張りたいです。もうすぐ受験勉強の期間が  
始まり、進学に向けてさらに努力が必要だと  
思つてします。

家族や塾の先生、砂原児童基金のみなさま  
にも感謝を忘れないようにして過ぎて行き  
たいと思います。